

Críticas de los rectores a la LOSU por cercenar la autonomía universitaria

La Razón. VALENCIA

Los rectores de las universidades públicas y privadas de Castilla y León han lamentado que la Ley Orgánica del Sistema Universitario (LOSU) cercene la autonomía universitaria y han pedido al Gobierno que «les escuche». Unas declaraciones que han realizado con motivo del Encuentro Internacional de Universia, celebrado en Valencia.

El rector de la USAL, Ricardo Rivero, ha sido el más categórico, quien ha pedido una mayor transparencia en la interlocución entre la Conferencia de Rectores y el Ministerio ante el «grave perjuicio» que tanto ese decreto como el de prácticas tendría «no solo para la autonomía universitaria, sino para la formación de los estudiantes».

Mientras, el rector de la UVA, Antonio Largo, ha considerado

que en Castilla y León «hay una oportunidad que debe liderar la Consejería de Educación para concretar una línea de actuación común que nos identifique como Comunidad para resolver los problemas de nuestras universidades» ante la entrada en vigor de la LOSU.

En la misma línea se ha pronunciado el rector de la Universidad de Burgos, Manuel Pérez Mateos, al reclamar «escucha» una reivindicación «continua y permanente» y para la que reconoció que «falta organizarnos a nivel de la CRUE».

También estuvieron presentes los rectores de las universidades privadas como la rectora de la UCAV, María del Rosario Sáez Yuguero, quien ha considerado que la LOSU «no viene a transformar la universidad española para bien y que el modelo nacional tiende a la unificación y politización universitaria».

CARLOS S./ICAL



Los rectores de la Comunidad en «Universia» en Valencia